



Seit 2009 arbeite ich als Schmuckdesignerin in meiner eigenen Schmuckwerkstatt.

Meine Schmuckstücke werden ausschließlich aus hochwertigen Materialien unter anderem aus dem

Gold- und Silberschmiedehandel gefertigt.

Ausgefallene und kreative Ideen verwirkliche ich in den von mir handgefertigten Perlen

aus Schmuckmodelliermasse.



Die Wünsche meiner Kunden werden bei mir groß geschrieben. Jedes Schmuckstück ist ein Unikat.

Sie als Kunde bestimmen die Form, die Länge und die Farbgebung

des Schmuckstücks.



